HOY: reforma tributaria



Noticias -

Contenido Premium Cali Entretenimiento Opinión Gaceta Deportes •

Escuchar este artículo

Incertidumbre fiscal tiene el precio del dólar acercándose a los \$3900

Foto: Archivo de El País

Mayo 03, 2021 - 11:00 p. m.

Por: Redacción de El País



Las posibilidades de que el precio del dólar se acerque a los \$3.900 aumentan por la incertidumbre fiscal en la que entró el país, luego de la caída de la reforma tributaria.

Analistas consideran que la tendencia de la

moneda será al alza esta semana, mientras el país define cuál será el camino a seguir para superar los problemas fiscales.

dólar se podría acercar al techo de los \$3.900. Explicó que al inicio del año el peso se devaluó siguiendo las tendencias

internacionales, pero en el último mes la

bajarlo a unos \$30 billones anuales".

Felipe Campos, director económico del

grupo Alianza Valores, considera que el

Lea también: Duque designa a José Manuel Restrepo como nuevo Ministro de Hacienda

Y aclaró que más allá de lo que significa la reforma tributaria, lo que

agranda los problemas es la inestabilidad política y la incertidumbre

sobre cómo el Gobierno construirá un plan financiero creíble.

"La gente se obsesiona con el monto de la reforma, pero para las calificadoras de riesgo lo más importante es la ruta, es decir cómo el país

tapará ese déficit de \$100 billones que tenemos este año y cómo logrará

Desde el 15 de abril -fecha en que el presentó la propuesta de reforma tributaria-, el peso colombiano se ha depreciado de 5,34% en el mercado interbancario del país.

incertidumbre política, alimentado por el entorno económico. De ahí que ayer, el precio del dólar subió \$75 y se cotizó en promedio en

\$3.816. Este precio no se veía desde el 23 de septiembre de 2020, fecha

en la que la divisa llegó a \$3.813,30 y se convierte en el precio más alto

Agregó que sin una respuesta clara, Colombia podría perder el grado de

inversión, más que por el tema de la reforma, por el inconformismo, la

de 2021. En lo que va del año la divisa ha subido \$381,14 y en todo abril y hasta ayer, aumentó \$135,02.

"Analizando el año corrido. Colombia tiene la moneda más devaluada del

mundo por encima de la Lira turca y el peso argentino, una cosa

Cabe recordar que al inicio de la pandemia en 2020 la divisa alcanzó un

Para Sergio Olarte, economista principal de Scotiabank Colpatria, la incertidumbre especialmente política, incluida la renuncia en el equipo técnico y económico del Gobierno y el Ministerio de Hacienda puede

Los inversionistas han vendido activos colombianos (bonos) desde que se introdujo el proyecto de ley de reforma tributaria, a mediados de abril, ya pierden interés, a medida que se especula de la posibilidad de que Colombia pierda el grado de inversión.

"La decisión de abandonar el plan tributario muestra la debilidad del

gobierno de Duque y su incapacidad para lograr consenso en la

los próximos días hasta que se mande una señal de estabilidad.

legislatura", le dijo Camilo Pérez, analista jefe del Banco de Bogotá, a Bloomberg. Por lo tanto, se espera que los mercados se mantengan muy volátiles en

Según analistas de Bancolombia, también influyó en el comportamiento del mercado local algunos factores internacionales como: la debilidad

US\$919,74 millones.

Otros factores

máximo de \$4.153.

histórica", dijo Campos.

llevar el dólar, incluso a \$3.850".

a nivel global, y el avance en los precios del crudo, ante el cambio en las restricciones de viaje en EE.UU. y Europa. "Con esto, el peso registró una depreciación diaria de 1,38% frente al dólar. Ayer se efectuaron transacciones por un monto total de

del sector manufacturero en Estados Unidos, lo que presionó la moneda

El barril de Brent terminó en US\$67,56, 1,20% más que la cotización del viernes pasado. En tanto en Nueva York, el barril de WTI ganó 1,42% a US\$64,49 por barril.

Según analistas internacionales, el mercado sigue confiado en un repunte del consumo de etróleo en China y Estados Unidos, donde la pandemia parece bajar en intensidad, lo que puede influir en una mayor demanda de crudo.

variaciones negativas.

Acciones El Colcap -el principal índice accionario de la bolsa de Colombia- empezó con ganancias, pero al cierre de la jornada reportó una caída de 2,72% a

1.216 puntos. La gran mayoría de acciones que se negocian en este mercado tuvieron

las acciones del Grupo Argos con -6,23%.

Las más valorizadas fueron PFAVH -Avianca- con un alza de 9,15% y

Las más desvalorizadas fueron: El Condor con una variación de -7,92% y

CNEC -Canacol Energy- con 1,43%.

Asimismo, los títulos de la compañía Ecopetrol se valorizaron 0,41% en el día de ayer.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co



razón para ese comportamiento ha sido la incertidumbre fiscal. NOTICIAS RELACIONADAS

En lo que va del año la divisa ha subido \$381,14 y en todo abril y hasta el lunes, aumentó



